## Asefarma: un compañero 360° — para la oficina de farmacia —



PUBLIRREPORTAJE

Acompañamiento integral: Más allá de los procesos de compraventa, ¿de qué manera Asefarma contribuye al desarrollo y consolidación de las oficinas de farmacia mediante servicios de asesoría jurídica, fiscal, laboral, contable y de gestión, garantizando un apoyo continuado a lo largo de toda su trayectoria profesional.

Asefarma ofrece un servicio integral para la oficina de farmacia. Nuestro claim marca nuestra pauta de trabajo: acompañamos al farmacéutico de principio a fin. Estamos a su lado en el momento en el que quiere empezar a buscar farmacia para comprar y le acompañamos a lo largo de todo el proceso de compra. Después, le ayudamos a incrementar la rentabilidad de su farmacia, prestándole asesoramiento jurídico, laboral, contable, financiero, fiscal, ayudándole además en la gestión diaria y a la comunicación y al marketing que quiera desarrollar en ella. Si pasado el tiempo quiere venderla, también Asefarma le acompaña, estando a su lado a lo largo de este proceso, prestándole servicio en su planificación financiera tras la venta. Somos "un compañero 360°".

Experiencia en el sector: Con una larga trayectoria en el mercado y un equipo multidisciplinar, ¿qué aspectos consideran que sitúan a Asefarma como un referente en el ámbito de la consultoría para oficinas de farmacia? En Asefarma llevamos más de 30 años

trabajando junto al farmacéutico. Nuestro equipo multidisciplinar está conformado por más de 90 profesionales, altamente especializados en el área laboral, fiscal, contable, financiero, jurídico, gestión y en la compraventa de farmacias. Que trabajan cada día con transparencia, confidencialidad y profesionalidad.

Gestión y valor añadido: La gestión diaria de una oficina de farmacia puede ser compleja. ¿Qué servicios y soluciones específicas ponen a disposición del farmacéutico desde sus distintos departamentos para optimizar su labor empresarial?

En el día a día de un farmacéutico pueden surgirle dudas y problemas de corte, contable, fiscal, jurídico o más propiamente de gestión en torno a la negociación con proveedores o a la gestión de su stock.

En todos estos aspectos, Asefarma está presente. En el día a día del farmacéutico, como un compañero perfecto, formado y profesional que puede ayudarle en cualquier aspecto que tenga que ver con la gestión de su botica.

Retos y futuro del sector: Desde su experiencia, ¿cuáles son los principales desafíos que afrontan actualmente las farmacias comunitarias y cómo contribuye
Asefarma a ofrecer respuestas estratégicas para afrontarlos con éxito?
Uno de los principales retos a los que se

enfrenta hoy en día la oficina de farmacia

Con más de 30 años de experiencia y un equipo multidisciplinar de 90 profesionales, la consultora acompaña al farmacéutico en todas las etapas: desde la compraventa y la gestión diaria, hasta los nuevos retos de digitalización, diversificación e innovación en el sector.

es el de las políticas de precios y los márgenes limitados en la venta de medicamentos financiados por el sistema público, en combinación con el aumento de costes operativos, en especial los laborales, que obliga a muchas farmacias a buscar nuevas estrategias para diversificar sus fuentes de ingresos. Otro, el de la digitalización, ya que la implementación de la receta electrónica y la relación cada vez más online con cada colegio profesional y con Sanidad o respecto a la desaparición del papel, supone un importante desafío de adaptación para las farmacias

La IA es otro gran tema de actualidad, aún muy residual en nuestras farmacias, pero si sirve para ayudarles a dar mejor consejo farmacéutico o para ser más eficientes en la gestión de compras, será bienvenida.

Asefarma está al lado de la farmacia para prestarle apoyo y asesoramiento en todos estos términos. Sabemos y podemos dar respuesta al farmacéutico ante cualquier duda que le pueda surgir a este respecto. Y al ser 360° podemos abarcar todos los ámbitos que le pueden preocupar al farmacéutico en su día a día.



Para más información visita la web www.asefarma.com llama al teléfono 91 448 84 22 escribe a admin@asefarma.com